



INFOS NO 13 – SAMEDI 2 JUILLET 2011

Bravo Alexandre, Andreas et Jérémy !

Les jours se suivent et se ressemblent.....



Comme leurs coéquipières, nos trois athlètes masculins se sont battus aujourd'hui avec leurs tripes et au final sont aussi montés sur le podium de leur catégorie.

Alexandre et Andreas : 2^e et Jérémy : 3^e.

Avant cela, il y a eu beaucoup de pression et d'émotion dans la salle de l'American College of Grece. Les combats ont été âprement disputés et il a fallu batailler ferme pour atteindre ce podium tant désiré.

Une toute belle journée pour le judo, de tous beaux jeux mondiaux pour le judo suisse.

Un grand bravo à tous les 5 et merci à vous pour votre engagement !

N'oubliez-pas de nous envoyer des messages de soutien sur info@jkc.ch

D'autres infos et photos officielles sur le site de Special Olympics suisse.